

ご寄附いただいた皆様のお声(6.18時点)※掲載の許可をいただいた方のみ

坊ちゃん列車が堀端を走る風景は松山の宝

今は松山を離れていますが20年以上住んでいて大事な街です坊っちゃん列車にもまた乗りまーす

妹が結婚式を挙げた松山で機関車を模した走る風景は格別がありました。被災地の富山から応援します少ない金額ではあります。お返しの記念品とかあればもっと集まると思います。

頑張ってください

伊予鉄道や松山市には意見がありますが、意見するにしても、協力もせずにその資格もない、と思い、少しですが協力させていただきます。行政ができる事にも限りがあります。それでも坊っちゃん列車が走っているうれしいものですよ。

大好きな坊ちゃん列車、いつまでも走り続けてほしいです。松山の街もますます栄えますように！

大街道で坊ちゃん列車の汽笛を聞くと、思わず心が弾み笑顔になります。何としても運行を継続させなければ、と思います。

今度は一つになるかわかりませんが、松山への旅を楽しみにしています。松山は素敵な街です。

頑張ろう松山！

坊ちゃん電車の危機を初めて知りました。頑張ってください。応援します。

子供が坊っちゃん列車の再会をとても喜んでいるので応援します！持続的な運行となりますよう。

夏目漱石の小説「坊っちゃん」に登場する「マッチ箱のような汽車」に乗って「一人でも多くの人を笑顔に」！

たくさんの夢と希望を乗せた「坊っちゃん列車」の運行を心から願っています！

松山市がもっと活性化することを願います。

少しですが市民として応援しています！関係者の方々、頑張ってください。

大好きな松山のシンボルなくしたくないです。

存続できますように。松山市の風景に似合うすてきな列車です。

坊ちゃん列車のポポーがずっと聞けますように

ご寄附いただいた皆様のお声(6.18時点)※掲載の許可をいただいた方のみ

微力ではありますが坊っちゃん列車の存続を期待します

松山らしさ感じる坊っちゃん列車走っていることに効果あり。

歴史ある坊っちゃん列車の存続を応援しています。少しでもお役に立てれば幸いです。

坊っちゃん列車、唯一無二です！街の魅力を上げてくれます。応援したいデス!!

なんとか坊っちゃん列車を継続できるようになって欲しいです。

松山市のシンボルとして、長く続くように応援しています。

将来は水素で坊っちゃん列車が走つたらいいなあ

道後松山のシンボルを絶やしてはいけないと切に願っています。微力ですが心から応援しています。

日本の文化、歴史を次の世代へ繋ぐため、頑張っていきましょう!!

松山市民として応援します。

坊っちゃん列車は無くなってしまうかもしれません。

リアル故郷です。応援しています

坊っちゃん列車、がんばれ

お城と道後温泉に坊っちゃん列車は、似合う！走っていてほしいです。

一番町を走る坊っちゃん列車は、やっぱりカッコいい！！

松山市のシンボルでもある坊っちゃん列車、後世まで走り続けてほしいです。

僕は小中高と松山市の学校で暮らしてきて、小さい頃坊っちゃん列車に乗ったこともあり、高校生になっても道路を走る姿に手を振ったり、自転車で並走したりして共にこの街で暮らしてきました。坊っちゃん列車は僕の青春の1ページに刻まれて来ました。それはこれからも刻まれるべきものです。僕は今九州の大学に行っています。僕の故郷での思い出一つ一つが、この愛媛の変わらない街並みが僕の宝物です。その1部である坊っちゃん列車が僕の故郷に帰る理由の一つです。それが失われないことを心から祈っています。また、僕は中村県知事の大ファンです。中村さんへの愛を綴ったら500文字を余裕で超えてしまったのでもっと書けるようにしてください。せっかく書いたのに泣きながら消しました。中村県知事も坊っちゃん列車も応援しています。この間の5時間耐久リレーマラソンで中村さん見てぶち上がりました！かっこよかったです。

ご寄附いただいた皆様のお声(6.18時点)※掲載の許可をいただいた方のみ

走らせてください成功すると信じてます

クルマを禁止して、交通機関を鉄道とバスに選択・集中して下さい。地方鉄道の存続は人間の生活、財産、生命よりも重要です。

私の出身地です。坊っちゃん列車が走ってないと寂しいです。復活してほしいです。

運転手さんがいつもすれ違う時、手を振ってくれるので、子供が喜んでいます。運行再開し、街で会えるのを楽しみにします。

頑張ってください。

愛媛を観光地として盛り上げて下さい。

坊っちゃん列車子供も大好きです。応援しています！

愛媛マラソンのスタートにも欠かせない松山の風物詩。本当にマッチ箱みたいな車内ですが、雰囲気があります。わずかながらの気持ちだけ送ります。

坊っちゃん列車は大事な観光資産です。継続運行を応援します！

坊っちゃん列車再開おめでとう！坊っちゃん列車は松山市の大切な観光シンボルです。たくさんの笑顔がこれからも続きますように！

息子が小さい頃に松山に行った時、坊っちゃん列車乗りました。とても嬉しそうでした。これから子供たちも同じように喜んでもらいたい。がんばってください！

前回の列車運休の連絡で、とても残念で家族で見に行きました。

続行の判断は大変嬉しいですが大変だと思いますので微力ながら応援させて頂きます。頑張ってください。

坊っちゃん列車は、松山らしさに溢れる観光資源のひとつですが、我が家にとって「いつもの風景」に欠かせないもの且つ思い出の中に常にいる大切なシンボルです。永年に亘り継続されることを願って、微々たる金額ではありますが、応援させていただきます。

松山活性化に期待しています！

応援しています！

ほんの気持ちではありますか…坊っちゃん列車がいる街の風景が好きです！

情緒ある坊っちゃん列車！走り続けていただけることを切に願います。みんなで支える…いいですね。

坊っちゃん列車のいちファンとして寄付します。

**ご寄附いただいた皆様のお声(6.18時点)※掲載の許可をいただいた方のみ**

坊ちゃん列車が走る光景が続きますように。

坊ちゃん列車の車掌さんが、小さい子供に手を振ってあげる光景にいつもほっこりしてました！

頑張れ

道後に行った時、坊ちゃん電車に乗り、とても楽しい思い出の一つになりました。今後も末長く警笛を鳴らせるよう、頑張ってください!!

坊ちゃん列車、凄く楽しかったです。運行継続できますよう微力ではございますが寄付させていただきます。